

Almería 12 de febrero de 2014

Los trabajadores del Observatorio Astronómico de Calar Alto queremos manifestar que lamentamos profundamente la muerte del que fue nuestro gran Director durante 21 años de su vida (1983-2003), por su labor y su trayectoria en el Observatorio, y queremos mostrar nuestro apoyo a su familia en estos momentos tan difíciles.

La Astronomía fue su pasión, y su profesión, y por este motivo ha sido referencia y maestro de muchos de los astrónomos profesionales, y aficionados, que actualmente lideran la astronomía nacional. Cabe resaltar que antes de llegar a Almería para hacerse cargo del Observatorio estuvo en diferentes Observatorios Astronómicos y Universidades de distintos países como Inglaterra, Brasil y Alemania. Su trabajo fue reconocido con la Cruz al Mérito de la República Federal de Alemania. Así mismo, el Ayuntamiento de Gérgal le puso su nombre a una calle, al igual que a su colega y Director Alemán Kurt Birkle, hace un par de años.

Siempre lo recordaremos por lo que luchó y defendió al Observatorio, convirtiéndolo en un referente europeo, perfeccionando las técnicas y mejorando las instalaciones. Hasta el último momento ha estado sufriendo con nosotros los malos momentos por los que pasamos actualmente e incluso participando el pasado día 20 de diciembre de 2013 como Presidente de honor en la presentación ante la sociedad de la 'Asociación Amigos de Calar Alto'. En este acto dijo del Observatorio de Calar Alto: "Es un Observatorio privilegiado que tiene muchas raíces y que aun sirve para continuar la labor de investigación y divulgación que tenía desde el principio. Es un sitio extraordinario donde se puede disfrutar de las estrellas y del cielo".

Descanse en paz.